

Korsar (Segellexikon)

Der Korsar ist eine nationale Klasse der Trapez-Jolle. Er ist fünf Meter lang, 1,70 Meter breit und wiegt etwa 130 Kilogramm. Das Segelboot hat eine Gesamtsegelfläche von 29,5 Quadratmetern (Großsegel, Genua und Spinnaker). Mit diesen Maßen kann der Korsar mit einer kleinen FD verglichen werden.

Der Korsar ist ein sportliches und kleines Segelboot, welches schon bei etwas mäßigem Wind gut ins Gleiten kommt und Fahrt aufnimmt. Gesegelt wird der Korsar vor allem in Deutschland, Schweiz und Österreich und die Klassenvereinigungen haben mehr als 5000 Boote in ihren Registern aufgenommen. In Deutschland zählt der Korsar sogar als die zweitgrößte Bootsklasse; nur übertroffen von den olympischen Klassen.